

Bürgerservicebüro im Rathaus Königswinter wegen Renovierungsarbeiten geschlossen

In der Woche vom 07. bis 10. April 2015 wird das Bürgerservicebüro im Rathaus Königswinter wegen dringender und umfangreicher Renovierungsarbeiten an den Vormittagen geschlossen bleiben. In dieser Zeit ist nur das Bürgerservicebüro Oberpleis geöffnet.

Darüber hinaus ist, wie bereits mitgeteilt, seit Anfang März bis Mai 2015 donnerstags von 14:00 bis 18:00 Uhr nur das Bürgerservicebüro in Oberpleis geöffnet. Das Bürgerservicebüro Königswinter muss in dieser Zeit an den Donnerstagen nachmittags wegen Personalengpässen geschlossen bleiben.

Die Stadt Königswinter bittet die Bürger um Verständnis.